



Mandan Al Infonavit A Un Destructor Profesional De Instituciones: Julen Rementería

El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Julen Rementería del Puerto, criticó que el gobierno federal piense en convertir al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) en una constructora, con una partida presupuestal multimillonaria de 700 mil millones de pesos.

En tribuna, el diputado veracruzano recriminó que peor resulta -para dicha encomienda- nombrar como responsable al exdirector general de Petróleos Mexicanos, Octavio Ramírez Oropeza, quien dejó en la ruina total a la paraestatal de hidrocarburos, durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

"Hacen mal las cosas, no sirven como administradores y cómo constructores. Qué decir, no sirven absolutamente para nada, no han podido construir algo bien en el anterior sexenio, hasta el acuario de Veracruz se les está cayendo. El gobierno no sirve para eso, no nació para eso; hoy lo que están haciendo realmente es entregarle una bolsa millonaria a quién arruinó a Pemex".

Rementería del Puerto soslayó qué, sí bien debe haber buena vivienda en México, esta noble intención comenzó con el pie izquierdo, pues el nuevo director general del Infonavit hizo perder a Pemex 1.2 billones de pesos entre el 2019 y el 2024.